
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Presidente Rotary International: Holger Knaack    

Governatore del Distretto 2042:  Laura Brianza 

Informarotary 
n. 4 – marzo/ aprile 2021 

Anno Rotariano 2020/2021 



 

 

 

                    PRESIDENTE 

              Pierluigi Lenarduzzi 
            E-mail: pierluigi.lenarduzzi@gmail.com 

 

          Segretario:  Gianni Matera 

          E-mail: matera.tecnocasa@gmail.com 

 

 

CONSIGLIO DIRETTIVO 

Presidente: Pierluigi Lenarduzzi 

Vice Presidente: Gianni Matera 

Presidente Uscente: Daniela Perego 

Segretario: Gianni Matera 

Tesoriere: Andrea Vendraminetto 

Prefetto:   Francesco Zefferino 

CONSIGLIERI a.r. 2020/2021 

 Paolo Chieregatti 

 Giorgio La Gioia 

 
Giorgio Vago 
 

PRESIDENTI di COMMISSIONE 

 Rotary Foundation: 

 

Giorgio La Gioia - Enrico Cavallini  

 
Effettivo: Paolo Chieregatti – Gianpiero Lapomarda 

Nuove Generazioni: Enrico Cavallini - Gianni Matera - Stefano Sordi  

Progetti : Daniela Perego  - Gaetano Bovenzi –Stefano 

Sordi -  Gina Turri 

 

 

Relazioni Pubbliche: Giorgio Vago –  Daniela Perego 

Premio Testimonianze di vita: Giorgio Vago – Vera Caffù 

 
Rotariadi: Carmelo Alberio – Gianni Amitti 

 
Amministrazione e sviluppi: Andrea Vendraminetto – Adriano Regondi 

      Organigramma 
 



 

 

    2 

Indice 
 

 

 

 

Conviviale  online del 9 marzo 2021..................................................................................... 3 

Conviviale online del 30 marzo 2021.................................................................................... 5 

Visita virtuale del Governatore ............................................................................................. 8 

 

 



 

 

    3 

Conviviale  online del 9 marzo 2021 
 

 

 

Il  

 

 

 

 

 

 

Il giorno 9 marzo 2021 alle ore 20,30 si è tenuta la conviviale online 

introdotta dal Presidente Pierluigi Leonarduzzi che ha sottolineato 

l’importanza di collegarsi online per non perdere i contatti, vista la 

situazione di emergenza in atto. Ha dato, quindi, la parola ai  Presidenti 

delle Commissioni per fare il punto della situazione. 

Giorgio La Gioia , Presidente Commissione Rotary Foundation ha 

aggiornato sull’attività in corso per poter completare il percorso del 

Global Grant evidenziando le ultime fasi: 

1. Contatti con il Comune per assicurare le condizioni della ripresa del 
Corso al termine della pandemia, con la proposta di un incontro con il 

nuovo CDA 
2. Accordi per la consegna in donazione al Cpia dei Tablet acquistati dal 

Rotary con i fondi del progetto Global Grant e definizione del 
possibile utilizzo dei buoni avuti in occasione dell’acquisto dei tablet. 

3. Stesura del Report Finale del progetto Afabetizzazione Mamme a 
Scuola. 

Ha quindi riferito l’annullamento da parte del Club del progetto 

distrettuale Forti e Liberi a seguito delle dimissioni del Presidente 

dell’Atletica dell’Associazione Forti e Liberi, che era l’interlocutore del 

nostro progetto. Questo ha comportato la necessità della restituzione al 

Distretto ed al Club Monza Est della quota già versata. 
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Il Presidente della Commissione Progetti, Daniela Perego, hai informato 

i  Soci sull’avanzamento dei Progetti  del Club: 

1. Progetto con IIS VERSARI : è stato riferito l’incontro online 
coinvolgente ed interessante tenuto dal Socio Stefano Sordi con gli 

studenti dell’Istituto nell’ambito dei  PCTO  (Percorsi per le 
competenze trasversali e l’orientamento) . Seguiranno gli altri 

interventi programmati in collaborazione con il RC del Meda e delle 

Brughiere 
2. Progetto formazione Primo Soccorso : è stato confermato da 

parte della Referente Distrettuale Ramona Brivio  la possibilità di 
offrire alle due scuole interessate IC Bagatti Valsecchi di Varedo e 

Anna Frank di Nova Milanese l’attività di formazione rimandata a 
causa del Covid-19 

3. Progetto Monumento ai Caduti di Binzago. Si sta organizzando il 
percorso da effettuare con le scuole del territorio di Binzago  in vista 

dell’anniversario della traslazione della salme del Milite Ignoto 
4. Progetto Pensare il Futuro. Data l’impossibilità a svolgere il 

Convegno già programmato , viene proposto un percorso rivolto dalle 
aziende ai vari corsi di formazione coinvolti nel progetto 

5.  
Terminate le presentazioni , Paolo Chieregatti  ha  introdotto  il progetto 

“ Il Cammino di Loris”, gestito dal Rotaract, per  cui viene richiesto il 

versamento di un contributo di 200€ 

 

 

 

 

 

 

Si è preso  atto anche che  i soldi non versati per la realizzazione del 

progetto Forti e Liberi rimarranno a disposizione del Club per la 

realizzazione di altre iniziative e/o progetti. 

La Conviviale si è conclusa  con la presentazione da parte del Presidente 

dei due prossimi incontri a carattere distrettuale: 

1) Incontro online con l’Assistente del Governatore Davide Gallasso il 26 

marzo 2021 

2) Visita  online del Governatore il 13 Aprile. 
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Conviviale online del 30 marzo 2021 
 

PROGETTO RAGAZZI DISABILI BOVISIO M .2021. 

 

UFFICIO SERVIZI SOCIALI 

 

Il giorno 30 marzo 2021, alle ore 20.30 si è tenuta la Conviviale online 

per la presentazione del progetto sulla disabilità organizzato dal 

Comune di Bovisio Masciago, con la partecipazione dell’Assessore ai 

Servizi Sociali  Simone Carcano. 

 

Il Presidente del Club, Pierluigi Lenarduzzi, ha dato il benvenuto 

all’ospite, ringraziandolo per la sua disponibilità a voler presentare 

l’iniziativa avviata dal Comune di Bovisio Masciago e a cui il Club  

intende offrire il proprio sostegno. 

L’ Assessore ha iniziato la sua presentazione, evidenziando la 

problematica relativa a soggetti con disabilità in una fascia d’età 

abbastanza critica, che non trova facilmente supporti e organizzazione 

per il coinvolgimento in attività sociali. 
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Per questo motivo nel 2019 è stato avviato un progetto finanziato dal 

Comune di Bovisio Masciago, finalizzato a favorire un’integrazione con il 

territorio, anche attraverso la collaborazione con il Centro disabili LAV, 

Laboratorio di Arti Visive. 

 

Vista l’emergenza sanitaria ancora in atto per il Covid-19, diventa 

necessario un intervento a sostegno di questi soggetti disabili, che 

hanno ancor più sofferto per il lungo periodo di lockdown intercorso. 

Anche se è previsto un co-finanziamento del Comune, potrà essere 

molto utile ottenere un contributo esterno. 

 

Terminata la presentazione, è stato dato spazio alle domande da parte 

dei Soci, che hanno riguardato soprattutto il coinvolgimento previsto 

come attività di volontariato da parte dei Soci del Club, al di là del 

contributo assegnato, e la modalità di tale coinvolgimento, che è un 

elemento essenziale per la condivisione dell’iniziativa. 

 

L’Assessore ha evidenziato che, oltre all’assegnazione dell’attività di 

formazione ad un Ente prestabilito, l’iniziativa prevede già il 

coinvolgimento di volontari a supporto dell’attività svolta dai relatori e 

sarebbe possibile programmare a tal fine un incontro con gli 

organizzatori dell’attività per poter individuare forme di collaborazione 

con il Rotary durante lo svolgimento del percorso di formazione 
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Sono state richieste precisazioni anche rispetto al budget complessivo 

dell’intervento e al numero di soggetti coinvolti. 

 

Al termine del dibattito, Giorgio La Gioia ha avanzato la proposta di far 

precedere l’incontro con gli organizzatori del progetto proposto 

dall’Assessore da un momento di confronto all’interno del Club per 

valutare quali iniziative possano essere intraprese per pianificare un 

contributo tecnico operativo, oltre a quello economico 

 

Giorgio Vago, che ha proposto al Club il Progetto, si è dichiarato 

favorevole a tale proposta, perché questa potrebbe essere l’occasione 

per un coinvolgimento diretto dei Soci ed anche del Rotaract, da sempre 

sensibile ed impegnato in progetti sulla disabilità. 

 

Al termine dell’incontro, il Presidente ha ringraziato l’Assessore per aver 

offerto al Club l’occasione di un coinvolgimento nella problematica della 

disabilità e la possibilità di una collaborazione con l’Ente Comunale. 
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Visita virtuale del Governatore  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il 13 aprile 2021  si è tenuta la visita virtuale del Governatore in 

collegamento Zoom. Dopo l’incontro alle ore 20,00 tra Il Governatore, il 

Segretario Distrettuale, il Presidente del Club, il Tesoriere e l’Assistente 

del Governatore, si è svolta  la Conviviale con i Soci, che è iniziata  con 

gli onori  alle Bandiere. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Presidente del Club, Pierluigi  Lenarduzzi, ha rivolto il suo saluto di 

benvenuto  e  ringraziato il Governatore per la  Sua partecipazione 

all’incontro con i Soci del Club . 
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Il Governatore ha preso la parola, sottolineando la caratteristica del suo 

intervento in forma di  “chiacchierata”, finalizzata a riassumere le 

caratteristiche del ROTARY  e  l’importanza del  FARE RETE. 

 

Ha quindi introdotto i punti essenziali del suo intervento: 

1) E’ importante in questo periodo, senza il calore della presenza fisica, 

concentrarsi per progettare in modo conveniente, sfruttando il mezzo 

tecnologico.  

2)  Siamo “orfani” di giovani e occorre coinvolgerli soprattutto sui temi 

dell’ambiente, offrendo spunti per trovare con loro la condivisione. 

3) E’ importante avere alle spalle una PIANIFICAZIONE 

STRATEGICA, mettendo in atto progetti che si possano realizzare 

anche nel corso di  tre o cinque anni , cercando persone nuove che  si 

vogliano avvicinare al nostro sodalizio  e sfruttando il mezzo 

tecnologico. E’ consigliabile poter avere nuovi Soci che possano 

esprimere la propria professionalità attraverso il Rotary  
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4) Una riflessione a parte merita il  concetto di Donazione alla 

Fondazione , a cui spetta il compito di utilizzare i fondi per scegliere i 

progetti più meritevoli da approvare. 

5)  Un altro aspetto da privilegiare è la Comunicazione, che consiste 

nella scelta di ciò che si vuol dire e a chi comunicare, scegliendo il 

mezzo più idoneo. 

6)  Un ultimo invito è  ricercare persone che possano progettare  e a 

cui poter  trasmettere i nostri valori rotariani 

 

Concluso l’intervento del Governatore, il Presidente ha invitato i Soci a 

rivolgere eventuali domande   

 

La prima richiesta, presentata da Paolo Chieregatti, è stata quella di 

poter avere un’informazione rispetto alle eventuali difficoltà riscontrate 

dagli altri Club in questo periodo di lockdown e alle soluzioni adottate 

per affrontare la situazione. 

Il Governatore ha descritto le modalità con cui i vari Club hanno cercato 

di rispondere alla nuova situazione creata dalla pandemia: 

 la maggior parte dei Club ha cercato nuove alternative, come ad 
esempio organizzare progetto a gruppi, ma tenendo un contatto 

con tutti i Soci 
 alcuni Club si sono collegati online a Club lontani, creando contatti 

con nuovi Soci 
 altri Club hanno instaurato contatti online con Club lontani per 

avere nuove relazioni 
 vista una certa mobilità, alcuni Club hanno scelto di adottare una 

forma di collegamento “ibrida”  
 il Rotaract si è reso disponibile a supportare i Soci con interventi 

di alfabetizzazione all’uso delle nuove tecnologie 
E’ intervenuto successivamente Giorgio la Gioia, che ha evidenziato la 

difficoltà organizzativa ad incontrarsi a causa della pandemia ed ha 

sottolineato l’importanza di organizzare dei service che non si limitino 

solo al fare beneficienza. 

Il Governatore ha convenuto che occorre finalizzare il service anche ad 

uno scambio di idee e al confronto con le persone 
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Rossana Veneziano ha riferito come la pandemia lascerà uno 

strascico.  I giovani sono costretti a vivere senza relazioni e si dovrà 

tener conto dello sfilacciamento e del disagio psicologico. E’ giusto 

avere le idee in relazione alle esigenze del  territorio. 

Il Governatore ha indicato che occorre essere pronti a misurare i 

risultati e ad adattarsi ai cambiamenti 

E’ intervenuto anche l’Assistente del Governatore che ha sottolineato 

l’importanza di cercare di andare incontro alle necessità, organizzando 

service finalizzati ai vari bisogni. 

  

Adriano Regondi  ha messo in evidenza come, dopo la pandemia, 

avremo un momento di difficoltà per ritrovare l’entusiasmo per poterci 

riappropriare degli spazi e occorrerà vedere se saremo capaci di 

ritrovare la voglia di stare insieme, perché siamo rimasti tutti feriti da 

quanto è successo e  abbiamo perso un anno di vita. 

 

In risposta alla problematica sollevata da Adriano, il Presidente ha 

messo in evidenza che l’entusiasmo è come il fuoco sotto la cenere ed è 

nell’animo umano non scoraggiarsi. 

 Il Governatore ha suggerito che diventa per noi una sfida riuscire a 

cominciare a pianificare. 

Giorgio la Gioia  ha sottolineato che  ci sentiremo spronati, anche se con 

un anno in più, ad affrontare nuove occasioni con entusiasmo. 

 

Terminata la discussione, il Presidente ha ringraziato il Governatore per 

il suo intervento e i Soci per la loro partecipazione. 

 

L’incontro è terminato alle 21.30  
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Al termine dell’incontro, il Presidente ha ringraziato l’Assessore per aver 

offerto al Club l’occasione di un coinvolgimento nella problematica della 

disabilità e la possibilità di una collaborazione con l’Ente Comunale. 
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